Otros monosílabos que se acentúan
· [bookmark: _GoBack]La palabra de tu así es el del verbo dar por ejemplo: que yo te de mi cartera; que te dé el dinero para comprarlo; espera a que te dé el maletín.
· No se acentúa si ese artículo es de aquí; viene de la escuela; vive de sus rentas.
· La conjunción o se acentúa si va entre dos números para distinguirlo del cero (son seis o siete; no son cuatro o cinco; dame 102 o 103 metros; existen 20 o 21 categorías).
· No se acentúa en los demás casos (seis o siete; ¿no son cuatro o cinco?; Dame 102 o 103 metros; existen 20 o 21 categorías).
· La palabra más se acentúa cuando es una adjetivo y se refiere a cantidad (tengo más que tú; puede que esté más alejado; él es más alto que yo; hay más penas que manzanas).
· No se acentúa si es una conjunción y puede sustituirse por la palabra sin embargo (mas no lo sé; más debe verse muy claro).
· La palabra aún se acentúa si es adverbio y puede ser sustituida por la palabra todavía (aún no lo sé; ¿no hay llegado aún?; Aún necesito los papeles; no los hemos pagado aún).
· No se acentúa cuando puede ser sustituida por incluso hasta también incluso (aún los sordos podrían oírme; esto lo sabe aún un niño de escuela; aún él lo sabe).
· No se acentúa cuando se emplea aun cuando, ya que puede sustituirse por aunque (aun cuando lo veas, aunque lo veas).
· No se acentúa cuando se emplea ni aún, ya que puede sustituirse por mí siquiera (mí aún me intento, ni siquiera el intento).
· Las palabras fe, fui, fue, vio, dio nunca se acentúan. (Muños, 2011, pág. 114)



